
3 Pièces

99 m²

Réf. 1280va

735 000 €

Aix-en-Provence
Appartement à vendre (13100)
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L'agence Bec-Capron Immobilier, spécialisée dans les biens de charme

et  de  prestige  à  Aix  en  Provence,  présente  cet  appartement

entièrement rénové de 100 m2, situé au 2ème étage et traversant, dans

le secteur du Palais de Justice. Avec une belle hauteur sous plafond, ce

bien  se  distingue  par  son  élégance  et  son  charme.Le  hall  d'entrée

mène à un salon avec cuisine américaine orientée plein sud, agrémenté

d'une cheminée. Les deux chambres offrent chacune leur propre salle

d'eau,  garantissant  confort  et  intimité.  Un  vaste  dressing  et  une

buanderie complètent l'espace de vie. Cet appartement ...

The  Bec-Capron  Immobilier  agency,  specializing  in  charming  and  prestigious

properties,  offers  you  in  the  Palais  de  Justice  sector,  a  magnificent,  completely

renovated apartment  of  100 m2,  located on the  2nd floor  and crossing.  Offering

high ceilings, this property is distinguished by its elegance and charm. You will find

an  entrance  hall  followed  by  a  living  room  with  south-facing  American  kitchen,

decorated  with  a  fireplace.  The  two  bedrooms  each  have  their  own  bathroom,

ensuring comfort and privacy. A large dressing room and a laundry room complete

the living space. This apartment is very ...

BEC CAPRON IMMOBILIER

37 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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